

## Argamasilla de Calatrava

## Redacción

El joven diseñador gráfico Rubén Cascado, del Grupo Oretania, recogió en el Centro Cultural de Argamasilla su premio al haber sido ganador del Cartel anunciador de las Fiestas Patronales de la localidad rabanera en honor a su Virgen del Socorro.

Rubén Cascado, de 27 años, es actualmente el diseñador gráfico del Grupo Oretania, y ya tiene una amplia trayectoria en el diseño de cartelería. De hecho, ha resultado ganador del cartel oficial de las Fiestas de Argamasilla de Alba, y ha diseñado también el de las Fiestas de Almodóvar del Campo.

Oretania cuenta así con todo un referente del diseño gráfico dentro de sus filas, apostando en este sentido por la modernización, juventud y dinamismo de sus publicaciones y trabajos.

Rubén Cascado, que no es nuevo en esto de resultar galardonado en certámenes gráficos, pues ya ganó el concurso del logotipo de Aguas Puertollano, se ha mostrado "muy contento con este premio, y con los otros que estoy ganando. Sé que soy joven y que aún me queda mucho por

## Rubén Cascado, recogió su premio de manos del alcalde



aprender, pero desde luego el estar trabajando activamente y el ser motivado por continuar en esta línea por el Grupo Oretania donde trabajo, ayuda muchísimo". Cascado recogió su premio en la gala de inauguración de Argamasilla de Calatrava de manos del propio alcalde, Fernando Calso.

Julio Criado, director gerente del grupo manchego Oretania, muestra su satisfacción "al poder contar con profesionales de este tipo dentro de la empresa, pues tanto él como el resto de profesionales reflejan muy bien el espíritu dinámico y joven que queremos transmitir.



El pasado martes, 7 de septiembre, el Parque Huerta Asaura congregó a más de millar de personas que disfrutaron del concierto de tres grupos típicos del pop español. Tennessu puso la armonía, mientras que el dúo de Amistades Peligrosas hizo alarde de una gran calidad musical. Los Inhumano fueron sin duda los que más sonrisas sacaron al público rabanero, pues congeniaron muy bien con los asistentes y combinaron el humor con gran parte de su repertorio musical. Los rabaneros y foráneos que asistieron al concierto gratuito organizado por el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava disfrutaron de una gran velada musical con tres grupos míticos que dieron lo mejor de sí mismos para agradar a las más de mil personas que estuvieron en el Parque Huerta Asaura.



Tras las palabras del alcalde, fue el turno de Hipólito "Poli" Calle, dramaturgo rabanero que dio "las gracias por ofrecermela la oportunidad de dirigirme a vosotros en un día tan señalado como este porque es un honor y un orgullo". Poli Calle hizo buen alarde de su profesión, de su gran don como escritor, de su gran cultura literaria, y deleitó a los rabaneros presentes y a los foráneos llegados de diferentes puntos de la provincia, con un Pregón digno de admirar. Con gran estilo, calidad literaria, y sobre todo, con mucha originalidad, Calle describió todos los pasos que dio, y quiso dar pero no dio, cuando Fernando Calso le pidió ser el Pregonero de estas Fiestas 2010. Calle pasó del rotundo no a la aceptación de esta ardua tarea que era para él animar a los rabaneros a participar en unas fiestas en las que él "siempre procuré mantener cierta distancia". Fue entonces cuando, poco a poco, el pasado de Calle le fue viniendo a la memoria, y descubrió que "la respuesta siempre está en los orígenes", porque "quien ama sus orígenes no puede ni debe ceder con facilidad a la tentación del desarraigo". Así pues, Poli Calle escribió sobre los orígenes, aquellos que hoy en día siguen cerca de él, y su familia; sus padres, esposa, hija... y aquellos que ya no están, como sus abuelos. El rabanero convirtió al final su Pregón en un texto nostálgico, una declaración de agradecimiento a sus padres, y en resumidas cuentas, un guiño a su pasado en Argamasilla de Calatrava.

